



For info and visits, contact Olivier  
+33 (0)6 07 33 77 99  



**VESSINART**  
LUXURY REAL ESTATE

4 Pièces  
103 m<sup>2</sup>  
Réf. 8802413000033  
3 490 000 €

Cannes  
Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans l'une des résidences les plus Côtées de la Croisette, en angle au 3ème étage, bénéficiant de la meilleure exposition sud-ouest, la terrasse de 20m2 vous permet de profiter d'une magnifique vue mer sur la baie de Cannes. l'appartement de 105m2, avec séjour cuisine ouverte et ses 3 chambres en suite, est entièrement rénové avec une élégance rare et des matériaux nobles. Garage sécurisé en sous-sol. Pour parler à agent olivier sans attendre et 7/7, veuillez remplir le formulaire et recevez son numéro portable direct en quelques instants sur votre -mail !

In one of the most sought-after residences on the Croisette, a corner apartment on the 3rd floor, benefiting from the best south-west exposure, with the 20sqm terrace allowing to enjoy a magnificent sea view over the bay of Cannes. This 105sqm apartment, with open kitchen living room and 3 en-suite bedrooms, is completely renovated with rare elegance and noble materials. Secure garage in the basement. To get in touch with the agent Olivier RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and receive the agent's mobile phone in a few moments on your e-mail!

**VESSNART**

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Olivier  
+33 (0)6 07 33 77 99



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Olivier  
+33 (0)6 07 33 77 99



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



For info and visits, contact Olivier  
+33 (0)6 07 33 77 99



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Olivier  
+33 (0)6 07 33 77 99



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE